

子育て広場“つぼみ” 夏のお楽しみ会!!

8月22日(木)、子育て広場“つぼみ”夏のお楽しみ会が行われました。お父さんも来てくださったり、お兄ちゃんやおばあちゃんも一緒だったり…、暑さもちょっとやわらぎ、雨も上がった夕方の5時からつぼみホールに集まりました。

夏の楽しい雰囲気たっぷりの簾の案内掲示の下、各コーナーに楽しい遊びが用意され、子どもたちは思い思いのコーナーで遊びました。魚釣りコーナーでは、「紙



をまいて作った釣り竿(マグネット付)」を手に釣り堀をのぞきこみ、真剣に魚を見つめていました。お気に入りの魚でないとキャッチ&リリース(?)したり、最後はどうしても欲しかった小さな赤い貝とあぶくに見立てた薄紙の丸い紙をいくつかつまみ上げたり、1歳児ながら好きなものがちゃんとわかっていて自分の意志で選んでいる姿はとても素敵だと思いました。ヨーヨー釣りでは和紙のひっかける道具はちょっと難しく(次回はもっと取りやすいのにします

ね)、でも一所懸命ゴムの輪の先にひっかけようと頑張りました。輪が釣り上がったらOKにし、まだお母さんに抱っこされている弟妹の分までつてくれるお姉ちゃんもいて、嬉しそうにつり上げていました。的あてには、大きなスイカと卵が待っていて、ボールを当てるとそれぞれ裏の絵が見えるしかけです。これが結構難しく子どもたちは何回もボールを投げては的が動くで大笑いしながら遊んでいました。(後から大人も、どこに当てたらうまく的が回って裏が見えるのかを研究していましたよ) ボーリングは、ペットボトルのピンをボールで倒します。大積み木でレーンを作り、そこでくまのプーさんのぬいぐるみたちが応援してくれるのですが、両脇は狭いのにガターになってしまったり苦戦していました。それでもボールを転がしてピンの方向に行くことが面白くて、周りの大人たちに応援されながら歓声をあげていました。手作りコーナーでは、うちわ作りを



しました。可愛い動物のうちわができて嬉しそうでした。たっぷり遊んだ後は食べ物コーナーで、具だくさんの焼きそばやミニドッグ、それにデザートに星形のナタデココの入ったぶどうゼリーと手作りクッキーをいただきました。その後も各コーナー、久しぶりのままごとセットや広場のおもちゃを出して遊んでいました。ひき玩具を引っ張りまわす姿も楽しそうでした。お母さん同士でお話をしたり、いつもは来られないお父さんも一緒に過ごして下さり、またお母さんがお食事している間に下の赤ちゃんを抱っこさせてもらった参加したボランティアも幸せでした。こうして楽しく過ぎた夏のお楽しみ会、ゆったりした時間が流れているようで心地よかったです。最後に折り紙のこまとバルーンのイヌといつものおやつのおせんべいをお土産にもらってお家に帰りました。9月は、5日(木)から再開します。



子育て広場“つぼみ”にどうぞいらしてください。